

Elektronische Signaturen bei Zeugnissen

Philipp Schöbel (Forschungsstelle Recht im DFN)

Die elektronische Signatur ist in den letzten Jahren immer populärer geworden. Durch die Schaffung der rechtlichen Rahmenbedingungen und Sicherheitsinfrastrukturen kann sie mittlerweile in zahlreichen Anwendungsbereichen eingesetzt werden. Gerade im Bereich der digitalen öffentlichen Verwaltung kann die elektronische Signatur einen echten Mehrwert bieten. Der Vortrag gibt einen Überblick über die rechtlichen Grundlagen und zeigt anhand eines konkreten Beispiels die praktischen Möglichkeiten auf.